
CENTRAIS DE ABASTECIMENTO DO

RIO GRANDE DO SUL

PARCERIA

Renovação de convênio com o 
Sebrae-RS ampliará número de 
análises de hortifrútis.

Leia mais na página 3

TPRU E TAXAS

Atualização tarifária em 11,9% 
atende a determinação legal que 
vincula aumento ao INPC.

Leia mais na página 4  

MANUTENÇÃO

Servidores concluíram obras em 
vários setores do complexo. Marquise 
do GNP foi restaurada.

Leia mais na página 4   
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Primeira-dama visita Banco de Alimentos

Sônia Vieira elogiou o processo de recebimento, triagem e distribuição de 
hortigranjeiros doados para instituições assistenciais e famílias carentes.

Leia mais na página 2

 Migração para o mercado livre de energia

Segundo a empresa de consultoria contratada pela Ceasa, economia oferecida 
pelo novo sistema de fornecimento de energia elétrica pode chegar a 28%.

Leia mais na página 3
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A primeira-dama do Estado visitou a Ceasa no dia 21 de julho. Sônia Vieira conheceu o trabalho realizado pelo 
Banco de Alimentos, setor responsável pelo Programa de Assistência Alimentar e Combate ao Desperdício. O 
Banco de Alimentos distribui, semanalmente e de forma gratuita, hortigranjeiros para 106 instituições 
assistenciais e 468 famílias carentes cadastradas no Prato Para Todos, beneficiando cerca de 50 mil pessoas 
por mês.
Ao lado do presidente da Ceasa, Ailton dos Santos Machado, e do presidente da Associação dos Atacadistas, 
Sérgio Di Salvo, a primeira-dama visitou a sede do programa social, viu os alimentos armazenados na câmara 
fria e destacou a relevância do programa para a população que depende de doações para se alimentar.
— O significado é muito grande para todos que passam fome, para todos que têm a necessidade de um 
acolhimento, isso não deixa de ser um acolhimento, acolhimento da alimentação. E que ela aquecerá corpo e 
alma, sempre. Vida longa a esse trabalho da Ceasa. É muito importante esse banco de alimentos — concluiu 
Sônia.
Antes de ir embora, ela circulou pelo pavilhão da Central de Flores, se encantou com a variedade de espécies 
à venda e conversou com produtores e lojistas.

Primeira-dama do Estado esteve no Banco de Alimentos e na Central de Flores

VISITA INSTITUCIONAL

Energia mais barata, segurança e vantagem ambiental atraem consumidores    

ENERGIA ELÉTRICA
Mudança de sistema de fornecimento ocorrerá em fevereiro de 2023

A direção recebeu informações da Electric Consultoria e Serviços S/S, empresa do mercado de energia 
livre, sobre a migração do mercado cativo, onde a Central se abastace via CEEE Equatorial, para o 
mercado livre, que apresenta um ambiente em que os participantes podem negociar preço, quantidade 
contratada, período de suprimento, pagamento, entre outras opções. A economia pode chegar a 28%. A 
migração será comunicada em agosto para a CEEE e efetivada em fevereiro de 2023. 

Sônia Vieira ( C ) foi recebida pelos diretores no Gabinete da Presidência   

Redução também será sentida no GNP, local com 686 pontos de iluminação

Depois conheceu as ações do programa social e conversou com as floristas
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Renovação de convênio qualificará ações do GT Alimento Seguro  

ANÁLISES LABORATORIAIS

A Ceasa deverá assinar nas próximas semanas a ampliação do convênio de parceria técnica com o Sebrae-
RS. A renovação qualificará as ações do Grupo de Trabalho Alimento Seguro. Segundo o gerente técnico 
Claiton Colvelo, o Sebrae subsidiará 60% do custo anual de 255 análises laboratoriais de resíduos de 
agrotóxicos e 50% do custo de um engenheiro especialista para análise agronômica e criação de relatórios 
de monitoramento. Duas medidas fundamentais para a implantação de ações educativas para produtores 
eliminarem os riscos do uso inadequado de defensivos químicos. As amostras de hortifrútis coletados dos 
permissionários (produtores e atacadistas) são analisadas pelo Laboratório AgroSafety de São Paulo. 
Nos últimos anos, o índice de inconformidades vem caindo e o de conformidades subindo, graças ao trabalho 
de orientação da cadeia produtiva feito pelos nossos técnicos, com apoio da Secretaria da Agricultura e 
Emater-RS/Ascar. De 2018 para 2021, o percentual de laudos satisfatórios aumentou 20%. Passou de 61% 
para 81%, respectivamente. A incidência de resíduos também diminuiu. Baixou de 39% em 2018 para 19% 
em 2021.

Ações do Grupo de Trabalho Alimento Seguro são referência no país

MENSAGEM DOS PERMISSIONÁRIOS

Coletas de amostras de hortifrútis são realizadas pela Gerência Técnica   

ITAMAR EMMER
Produtor de Caxias do Sul

Aumento reduz poder de compra

Sou veterano na Ceasa, trabalho 
aqui desde 1996. Produzimos,  
embalamos, t ransportamos e 
c o m e r c i a l i z a m o s  f r u t a s  d e 
variedades diversas. Grande parte 
desse trabalho é feito com mão de 

obra familiar. Sinto que diminuiu muito o poder de 
compra dos nossos clientes devido ao aumento de 
algumas mercadorias gerado pelo alto custo da 
produção. Por isso, sou contra a comercialização de 
mercadorias de produtores fora do GNP, pois 
quando abrem o acesso ao ponto de venda no 
pavilhão, que pagamos mensalmente, grande parte 
dos compradores já foi atendida.

SÉRGIO DI SALVO 
Presidente da Associação dos Atacadistas

Desafios para superar

E s t u d o s  a v a n ç a d o s  e 
aprofundados, a fim de materializar 
a tão necessária instalação do 
sistema de energia fotovoltaica nas 
empresas atacadistas da Ceasa, 
m o s t r a m  c o n s i d e r á v e l 

complexidade técnica e estrutural para implantação. 
A segurança e o retorno correto de todo 
investimento, individual e coletivo, são os principais 
pilares na busca da energia limpa necessária para 
manter o mercado operando. Daremos continuidade 
na busca do formato ideal, seguro e econômico para 
a realização desse importante projeto, mantendo a 
opção ao permissionário de aderir ou não.
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Expediente

CANAL ABERTO

A divulgação de dois números 
causou muito debate no país. O 
primeiro da Rede Penssan, em 
junho, informou que 33 milhões 
de brasileiros passam fome. O 
segundo, anunciado pela ONU 
este mês, afirma que são 15 
milhões. Apesar da discrepância 
entre eles, o certo é que, seja 33 
ou seja 15, é algo inadmissível 
para um país que é um dos 
quatro maiores produtores de 
alimentos do mundo e o maior 
exportador ter significativa 
parcela de famintos. Sabemos 
que a comida é mercadoria e, 
como tal, precisa ser comprada, 
mas essa massa  vive em 
condições de miserabilidade. 
Para sairmos dessa vergonha, 
são necessárias ações de 
governos e o engajamento da 
s o c i e d a d e  e m  r e d e s  d e 
solidariedade. A Ceasa faz a sua 
parte há muitos anos, através do 
programa social, amparando 
milhares de pessoas em situação 
de vulnerabilidade. Portanto, fica 
nosso apelo aos produtores e 
atacadistas: não joguem fora 
seus hortifrútis excedentes. Um 
dos famintos poderia ser nosso 
amigo ou familiar. E muito 
o b r i g a d o  p e l a s  d o a ç õ e s , 
sempre.

Ailton dos Santos Machado 
Presidente da Ceasa

COMERCIALIZAÇÃO MANUTENÇÃO

A Gerência Técnica produziu o 
calendário de comercialização 
dos principais hortigranjeiros no 
ano de 2021. O documento pode 
s e r  a c e s s a d o  n a  a b a 
“COMUNICADOS” em nosso site 
(www.ceasa.rs.gov.br). Este 
espaço será utilizado no período 
eleitoral para divulgação de 
notícias de ações e atividades do 
m e r c a d o  c o m  c o n t e ú d o 
estritamente informativo.

Nas últimas semanas, servidores 
d o  s e t o r  d e  M a n u t e n ç ã o 
aceleraram obras de revitalização 
em vários setores. O boxe 16 do 
Pavilhão A4, local onde ocorreu 
um incêndio, teve sua estrutura 
interna recuperada e pintada. A 
reforma de trecho da marquise do 
Pavilhão dos Produtores também 
foi finalizada. Já o setor de 
Transbordo ganhou espaço para 
jardim nos fundos do terreno.   

Gráfico pode ser visualizado no site  Série de melhorias em vários setores

TPRU E TAXAS LEILÃO

O Conselho de Administração 
aprovou o aumento de 11,9% do 
T e r m o  d e  P e r m i s s ã o 
Remunerada de Uso e das Tarifas 
(valor do metro quadrado de 
módulos e boxes, preço dos 
tíquetes de estacionamento, etc.). 
O índice aplicado foi o INPC de 
junho de 2021 a maio de 2022. A 
atualização das tarifas atende 
determinação legal que vincula o 
reajuste a um indexador nacional. 

Modalidade de negociação será 
utilizada para venda de lote de 
veículos automotores e material 
de segunda mão. De acordo com 
a Gerência Administrativa, serão 
colocados à venda estruturas de 
ferro (sucata) e cinco veículos: 
uma carreta agrícola, um Celta, 
um Pálio e dois ônibus. A previsão 
é de que o certamente seja 
realizado ao longo do mês de 
agosto.   

Reajuste com base no INPC  Dois ônibus poderão ser arrematados


	Página 1
	Página 2
	Página 3
	Página 4

